

9/28
3/38



戦争法廃止の署名に応じる女子大学生ら=27日、大阪市

子を戦地に行かせない 戰争法廃止へ行動

新婦人宣伝
次々と署名

新日本婦人の会大阪府本部は27日、参院で戦争法が強行採決されながら初となる「安倍政治・戦争法許さない宣伝」を大阪市中央区の高島屋前で行い、21

は応えるべきです」と呼びかけました。

「九条守つて美穂の日本を」「子どもを戦地に送りたくない」など多くの意見が寄せられました。参加した中学生は「学生が戦地に行かされるかもしだい」と

「おどかしい」と
いました。

パンードで

人が参加ました。
5人が戦争法の廃止
を訴えてマイクを握
り、「国民の暮らしを
良くしてほしい」という
願いにこそ、安倍政権
は応えるべきです」と
呼びかけました。

のシール投票では賛成2に対し、35人が反対しました。自由に書き込める「アベ政治について私は言いたい！」には、「九条守つて笑顔の日本を」「子どもを戦地

「ないから廢止はしていい」と話しあった。中国が話にならなかった留学生は「日本が大きすぎます。安倍総理が国を仮想敵国と見てるといふのが恐い」とやめました。

東京・練馬

戦争法を廃止して
倍政権の暴走を止め
うと27日、東京都練
区内の八つの九条の
が集まり、「9・27
和パレード」を行
した。

「日本が70年間戦争の遠藤悦子さん(35)は、『日本が勝ったのはほんたうでなかったのはほんたうだ』と嘆いていた。無視し、政府が勝解釈をねじ曲げる許せない」と、インターネットで横浜市から駿河台に受けた中国人留学生雨(ツアオ・ユウ)さん。

國の主人公として日本のことを考え、憲法違反だと声を上げる人たちに感動しました」商店街を通るペレードをじっと見つめていた男性(95)は「戦時中の軍需工場できつい作業をさせられた。戦争は絶対にしてはいけない」と語りました。



戦争法廃止を掲げてパレードする人たち=27日、東京都練馬区